



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=h1hPR5FB7Y8{/youtube}

RT en Español.- El Gobierno de Trump ha invertido más de 22 millones de dólares en el último año y medio en operaciones desestabilizadoras contra Cuba. En el minuto 14.05 de este programa, "Detrás de la noticia", conducido por Eva Golinger, se habla de este tema, que es analizado por José Manzaneda, analista vasco y coordinador de Cubainformación TV.

Y otros temas: Mientras Europa impone medidas para restringir la inmigración, cientos de inmigrantes africanos llegan a la frontera sur de Estados Unidos. ¿Cuánto cuesta desestabilizar un país? Encarcelamiento lucrativo: ¿deben las cárceles ser privadas o públicas?